



春らんまん お花見会

今年も入居者様・利用者様の笑顔が見たくて施設別に色々な所へ出かけてきました☆
今行き先を選んでのは、大分県護国神社、水分（みくまり）神社、大分スポーツ公園、鶴崎スポーツパーク、平和市民公園等。
雨の日も多かったため、職員同士で開花情報を共有しあい、今！という時に数人ずつをお連れして：というスタイル。飲み物（ジュース・甘酒）や、場所によっては回転焼も買えたりして、皆様それぞれ美しい桜を思い思いに楽しまれていました。
平和市民公園では、ち

ようど『おおい人みどりふれあい市』が開催されており、公園の中を流れる川に沿い『鯉のぼり』の大行列。色とりどりの景色になんだか得した気分でした♪
「やっぱり桜はいいなあ…」
皆様から聞かれる言葉。実際、この一言に尽きますよね！！
私たち職員が何より嬉しく思うのは、皆様の笑顔や笑い声が溢れるその瞬間、その時々。
今年も一緒に桜が見られて幸せです♡
今後も季節を感じたり、懐かしい気持ちになれたりする行事を考え、随時催行していきたいと思っております。



チューリップ&ネモフィラ鑑賞



ステーション常行は「おかばる花公園」へ、チューリップとネモフィラを観に行ってきました。
「綺麗やなあ」「綺麗やけど寒いな」なんて会話もあれば（日によっては少し肌寒さもありました）、「十年くらい前から流行り出したと思うけど、その時はここまでの規模やなかった筈や」としつかり昔を思い出して教えてくださる入居者様も。
皆様、とてもいい表情で春の空気を存分に楽しみ、気分転換もほどよくしていただけたようでした♪



春と言えば桜ですが、今年はいにくの天気でお花見に行けない入居者様も、何人かいらつしやいました。そこで、ステーション迫では何か春らしいものをと考

え、桜色で包装したおはぎをご提供しました。予定外のおやつに、皆様いい笑顔でした♪

春のおはぎを 楽しむ会

ステーション迫

玄関前も春



各施設の玄関でも、さまざまな花が咲き始めました。これからしばらくはカラフルな外観をお楽しみいただけると思いますので、ご面会の際にでもぜひご覧ください♪



Mr. T

ミスター・ティー
マジックショー



四月の末、突然ステーション高田が不思議の世界に変貌しました。操るのは、関東を中心に活躍するプロマジシャンのミスター・ティー氏。

噂を聞いた常行の入居者様と職員も加わり、施設内は大賑わい！ スプーンを使ったマジックは入居者様にもご協力いただき、手元のスプーンが曲がった時には驚きの表情と笑顔と歓声で大盛り上がりになりました♪



そのほかにも、ハンカチや風船リングを使ったマジックが次々におこなわれ、さらには皆様にブルーシートプレゼントも。非日常的な空間。終始驚きとため息と歓声が入り交じる、とても楽しい某日でした♪

お料理クラブ

デイサービス公園通り

毎パンケーキ

今、旬の果物といえば「イチゴ」！
というところで、今回はそのイチゴをふんだんに使ったパンケーキを作りました♪

利用者様の生地の焼き方が絶妙で、さらにふわふわホイップと新鮮なイチゴが相乗効果をもたらしてくれ、お店クオリティと言っても過言でない、美味しい仕上がりになりました☆

故郷へと...

グランドステーション迫

いつも故郷のお話や地元のお祭りの歌を聴かせてくださる入居者様。いつかそちらに帰ってみたいとお話されていて、それがようやく実現しました。ご本人が若い頃働いていたという会社の煙突は今もしっかり

稼働中。海沿いに車を停めると、煙突を肴に昔話を聴かせてくださいました。今後もお一人お一人と、このような機会を作っていきたいと思います🌸

介護&訪問看護のご相談、どうぞお気軽にお尋ねください

- ◇住宅型有料老人ホーム◇
ステーション常行 ☎097-523-6650
ステーション迫 ☎097-529-5877
グランドステーション迫 ☎097-547-7932
ステーション高田 ☎097-535-7952
- ◇地域密着型通所介護◇
デイサービス公園通り ☎097-520-3350
デイサービス迫 ☎097-547-7931
- ◇訪問介護◇
ヘルパーステーショントレイン ☎097-574-6077
- ◇訪問看護◇
カプラー 訪問看護ステーション coupler ☎097-574-6680
- ◇居宅介護支援事業◇
介護保険相談コンダクター ☎097-589-8125

塗り絵倶楽部

デイサービス迫

デイサービスにはリフレッシュタイムがあり、その時間は各自が趣味活動や好きなことを楽しまれています。今回はその中から、塗り絵に似せむグループをご紹介します。慣れた手つきで「この色は

カラオケタイム

グランドステーション迫

天気がいまよりよい日は、廊下を集まりカラオケ大会！ 当施設は、音楽を聴いたり歌ったりするのが好きな入居者様が多いため、懐メロや季節の歌などを施設内でよく流します。

完成した絵は色とりどりの作品の出来映えにご納得の皆様でした。

「蝶々は黄やな」等、色鉛筆を選んで丁寧に取り組む利用者様たち。集中しているからか、リフレッシュの三十分があつという間に過ぎていきます。

この日も少しづつ人が集まり、気付けばカラオケ大会に★皆様とても元気よく、上手に歌っていらっしやいました♪♪♪